

Le vendredi 20 juin, nous sommes allés en car à Vienne (Isère) avec tout le groupe 2, le groupe 3 et les latinistes de 6^e. Nous y avons visité des vestiges gallo-romains avec Aurélie, Mme Orkisz, Mme Giaume et Mme Floret.

Le matin, nous avons commencé par rejoindre l'amphithéâtre et sommes montés tout en haut ! Ensuite, nous avons visité le jardin de Cybèle, puis le temple romain où nous avons fait des photos. À midi, nous nous sommes rendus à Saint Romain-en-Gal, à côté du musée gallo-romain pour pique-niquer. On a pu faire une bataille d'eau, même si les professeurs n'étaient pas trop d'accord...

L'après-midi, nous avons découvert le site exceptionnel antique de Saint-Romain-en-gal avec ses domus, ses thermes, ses ateliers de foulon, ses marchés et ses commerces. On a eu très chaud et on a dû beaucoup boire ! À la fin, nous sommes (trop) rapidement passés dans le musée pour observer des mosaïques, des maquettes, des fresques, des poteries, etc.

Nous avons aimé cette journée parce que les bâtiments étaient impressionnants, très grands, surtout l'amphithéâtre. Nous nous sommes bien amusés pendant le pique-nique et toute la journée, nous avons eu l'impression de nous téléporter dans l'Antiquité !